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平成１５年９月２７日

白岡ニュータウン自治会発行

会長 森田 貴美子

１５周年記念寄稿 【一期一次の入居の頃を顧みて】 高瀬 幸子

真新しい駅のホームは朝日を浴びて輝いていた。階段を上がると改札口がある。折しも

新白岡駅のテープカットが終わったところであった。実際に駅開設のテープカットを見た

のは初めてだから感動したことを覚えている。そしてその日は、白岡ニュータウンのモデ

ルハウス公開の初日でもあった。駅前東口から広く長くのびた舗装路の両側には広告の旗

がはためいている。道路の両側には広々と土盛りされた上に菰が被せられ、時に強風が吹

こうものなら、さながら黄砂のように襲ってくるのである。やがて、現在の白岡東小学校

となっている空地を右折して暫くすると、まるで蜃気楼のように住宅群が見えてきた。

当時は総合地所の販売センターが３丁目２４番地にあった。係員からモデルハウスの一

軒一軒を丁寧に説明してもらった。どの家も瀟洒で住み心地が良さそうであるが、抽籤の

倍率が高くなりそうである。もともと籤運が悪いことを考えて、その日は申し込みをせず

に引き揚げたのであった。思い直した息子夫婦が再度見学に来て申し込み書を提出してき

たことを知った。何日かして抽籤会があることは知っていたが、当たる筈がないとの思い

込みから急ぐ気もなく午後になって訪れた。「おめでとうございます。当籤です。」と言わ

れた瞬間、私は足元から血の気が引いてしまう思いであった。当籤すれば嬉しく手に入れ

ようと思うのが人の心理であるにもかかわらず、私の思いはさまざまに交錯した。３０年

近く住みなれた場所を離れる寂寥感はたとえようもない。亡夫の仏壇の前で幾日考えたこ

とか。最後に子供の意思を尊重しようとの結論に達したのである。引越しに際し拙い短歌

を作った。 “再びは住むことあらめこの家の鍵かけて夫の表札はずす” 決めたからに

は明るくいこう。昭和６２年５月のことであった。

ニュータウンの住人になって、一番心配だった隣り近所の方達は良い人ばかりで皆溌剌

としていた。毎日、朝早くから夜遅くまで、遠く近く家を建てる音がする。ニュータウン

建設の響きだ。忽ちに戸数が増えバブルの絶頂期を迎え、入居者もどんどん増えていった。

現在では、家並みは美しく整備され明るい声が聞こえている。心細げだった街路樹もし

っかりと根を張っている立派なニュータウンとなった。まことに感慨無量である。

（写真）

“１５周年記念盆踊り大会”成功裏に終了 文化部

挨 拶 と 花 と 緑 の

明 る い ニ ュ ー タ ウ ン
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８月２３日（土）午後６時から恒例の盆踊り大会が開催されました。今年は自治会創設

以来、節目の１５周年に当たり“あげお小粋連”にも特別参加をお願いして阿波踊りを披

露してもらうとともにそのポイントについての指導を戴きました。

盆踊りの半ばに時間を割いて、森田会長の挨拶に引き続き、来賓の町役場山崎助役・岡

安教育委員長ならびに遠藤県会議員・河村町会議員にもご挨拶をいただきました。

福引き抽選を含めて延べ 1,000人以上の方の参加があり、大変な盛会でした。
名残り惜しくも午後９時半にお開きとなりました。

ここに関係者のご努力・ご協力にあらためて感謝いたします。

納涼盆踊り大会を振り返って 文化部班長 阿見 真

文化部の第１回の打合せが５月１７日（土）に行われました。どの班長さんの顔も「い

ったい何をすればいいの？」「あれだけのイベントを成功させることができるの？」と言い

たいような不安な表情でした。もちろん私を含めて・・・

ところが、何度か打合せを重ねるたびに、班長さんの間に一体感のようなものが生まれ、

担当者間で協力し合えるようになって行きました。まるで、学生時代の文化祭気分です。

（結構楽しかった。）

そんなこんなで、気がつくとあっという間に当日がやってきて、汗をかきながら（今夏

は冷夏であったのになぜかこの日は最高気温 36℃）精一杯準備と本番をこなし、ビールを
飲んでいるうちに終わってしまった。

私は、この盆踊り大会を振り返って思うことがある。それは、このニュータウンもこの

15年で｢人情のある街｣になったんだなということである。何も分からなかった文化部のメ
ンバーでも、世話役の助けや同じ街に住む信頼感でイベントを成功させることができる。

いわゆる｢人情｣がその土台と思う。

ニュータウンに住んでいてちょっと誇らしい気分になったのは、私だけだろうか・・・

来年の班長さんへ：文化部ちょっと楽しいですよ！！

（写真４枚）

（寄付一覧）
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納涼盆踊り大会寄付金 〔総合計 1,102,600円＋品物〕
◎ニュータウン自治会会員 １丁目（93戸）70,500円 ２丁目（279戸）204,900円

3丁目（494戸）349,100円 グランテラス（137戸）98,900円
合計 1,003戸 【723,400円】

当日福引券 6枚 【4,200円】 〔小計 727,600円〕

◎一般寄付 （敬称略・順不同） 〔小計 375,000円〕
（20,000円）白岡ガス（株） 1件 20,000円
（10,000円）（株）ヤオコー新白岡店・藤野医院・桜井造園・河村税理士事務所・

（株）武蔵野銀行新白岡支店・杉の子幼稚園・テレコム通信工業（株）・

（有）白岡総合園芸・むさしの営繕・角田食品・（有）玉木印刷・

山口電気商会 12件 120,000円
（5,000円）（株）東洋不動産・（有）カジヤ・総合住宅販売（株）・総合地所（株）・

白岡ニュータウン歯科・ほそや・ジャンジャン・味 膳・小林商店・

わたなべクリニック・イイズカ薬品白岡店・たむら・細谷畳店・日本亭・

（有）呉服のたぐち・髙井歯科医院・新白岡駅前郵便局・（有）イコア・

セブンイレブン新白岡店・カットハウスモモ・（有）浜田電気・（株）日展

（株）住い・白岡東小学校・関山無線・あげお小粋連・

うたのひろばキャッスル・（株）大塚商会 28件 145,000円
（5,000円）その他 1件 1件 5,000円
（3,000円）白岡町・白岡町教育委員会・ミニストップ・モノクラブ・アークヘア・

理容ムサシ・進学塾サイシン・駒形・プロカットログ・（有）やおかつ・

かねこ美容室・メリージョイ・（有）創悠（パソコン市民講座）・

（株）タイアップ・スワールルア・第一生命白岡支部・（有）シマフォト・

ヤマハ音楽教室・はまだ歯科医院・高橋接骨医院・ログハウスくら・

美容室ケイ・ボンブドゥボンボン・国大セミナー・花まる学習会・

マメールアンジュ・盛合兵三・小出政彦・（有）アメニティリース

29件 87,000円
（2,000円）ジュゴン 1件 2,000円
（1,000円）木綿蔵 1件 1,000円
（その他品物）フレンドマートさいとう：フレンドマート賞 5本 京樽：お茶 3ケース

鮨処たての：ジュース 2箱 菁莪囃子会：清酒 2本
（有）白岡総合園芸：缶ビール 1箱
武蔵野銀行新白岡支店：うちわ 30本

以上

【地域防犯推進委員の活動について】 飯塚 牧三

１． はじめに

安心して生活ができ、安心して仕事に出かけられる。夜は安心して休むことができる。
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これが犯罪のない明るく住みやすい街です。こうした「安心して暮らせる街」をつくる

ため、警察の活動はもとより、地域の皆さんと力を合わせて、事件・事故などを未然に

防ぐための様々な活動を行なっていくのが「地域防犯推進委員の活動」です。

２． 活動の内容

1 地域安全情報（暮らしの安全情報）の提供 ②防犯パトロール ③犯罪に強い居住環

境整備 ④犯罪等の被害に遭いやすい弱者への連絡・支援 ⑤防犯教室の開催など

の活動を行います。

３． 防犯に関する相談・要望

５月２１日に久喜総合文化会館で委嘱式が行なわれ、このほど「地域防犯推進委員」

のステッカーと帽子が委員に配布されました。ステッカーについては、近所の人や通行

人の目につきやすい場所に掲示していますので、防犯に関する相談・要望等についてお

気軽に声を掛けて下さい。

４． むすび

犯罪のない安心して暮らせる街を目指すためには、既に発生した事件や事故の解決事

例を研究したり、災害の復旧活動に携わることや、更に一歩踏み込んで地域のために「予

防」にまで活動を進めていきたいと考えております。当委員の多くは職業を持った現役

です。皆さんのご協力・ご理解を頂きつつ頑張りますので、宜しくお願いします。

環境衛生委員視察研修について

矢部ひろ美

去る７月９日、白岡町の環境衛生委員による視察研修が行われました。幸いなことに雨

が降ることもなく、快適な一日でした。また、参加人数は３０名と約７０％の参加率です。

バスは予定より遅れて、１０時過ぎに蓮田白岡環境センターに着きました。平成７年に

建てられただけあって、思ったよりきれいな印象をうけました。係の方の説明を受けたあ

と、ごみの行方についてのビデオを見ました。周知のとおり、平成１２年度４月から有料

ごみ袋が導入されました。燃えるごみについていえば、年間収集処理量が、平成１２年度

は約２万８０００トンでしたが、平成１４年度は３万トンを超え増加しつつあります。ご

みの減量化についてはもう一度考えてみる必要があるようです。例えば、お菓子の空き箱、

紙類は努めて資源ごみに出すという些細なことでもだいぶ減らせると思います。ただし必

ずきれいな状態で出しましょう。また、金属ごみにスプレー缶を出す場合、必ず使い切っ

て穴を開けてから出すようにしてください。収集作業中の火災事故につながるからです。

ビデオ学習の後はセンター内の見学です。ほとんどオートメ化されていて、収集された

大量のごみが焼却されていくさまは、驚くばかりでした。し尿処理施設見学の後、今度は

騎西町の環境科学国際センターへと向かいました。

ここはまた４万平方メートルを超える巨大な敷地に、建物が整然と建っていました。こ

の施設は、環境問題を様々な角度から考えるために造られたものです。中でも目を引いた

のは、ガイアビジョンです。直径３メートルの大型スクリーンを通して、世界中の環境問

題を考えます。アマゾンの森林破壊、酸性雨、地球温暖化など、どれも深刻な問題といえ

るでしょう。

また環境にやさしい日用雑貨のコーナーでは、トイレットペーパーなどの原料について

説明してくれます。センター内にはこのほか様々な体験コーナーがあります。特に子供た

ちにお薦めです。実際に接することで多くの発見があることでしょう。

センターの外は畑や水田があり、まるでオアシスのようでした。米について言えば、

古代米、黒米、現代の米の三種類が植えられています。５月３０日に、田植えをしたそう

です。そのほか、池には蓮の花も咲いていて、珍しいと思いました。トマト、ナスも作ら

れていました。また、林もあるので、ｼﾖｳｼﾞﾖｳﾄﾝﾎﾞ､ｺｼｱｷﾄﾝﾎﾞを観察することもできます。
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ここで２時間位見学した後、帰路につきました。すばらしい自然のもとにある施設です

が、加須駅からバスで１５分かかり、不便な立地条件にあることが残念です。

私たちが、日常何気なく見過ごしていることを、改めて考えさせられる有意義な一日に

なりました。

【文化部活動の紹介】

文化部の活動は、青空市もちつき大会など他部門の手伝いと、自治会行事最大のセレモ

ニーである納涼盆踊り大会の運営です。私自身、前年度途中からの自治会活動参加で、実

質初めて取り組んだ仕事ですが、経験のある周りの人達のアドバイスを受けながら、文化

部メンバーが一丸となって、大会の準備に頑張りました。

特に１５回記念大会の今年は、阿波踊りを披露する「あげお小粋連」の出演や、福引賞

品も今まで以上に多数用意しました。また小山先生の指導による盆踊り練習会は、悠友会

の皆さん他、多数の参加をいただいて無事終了し、本番に備えました。

このように、行事の準備や盆踊りの練習会などを通じて地域の親睦を深め合いながら、

ニュータウンの伝統ある“夏祭り”が受け継がれていく事を願っています。 〔島田記〕

【企画部の紹介】

自治会企画部の主な担当業務をご紹介します。

１．ニュータウン緑化規約に定められた緑の保存と推進、敷地境界の生垣、フェンス等の

適正な設置についてのアドバイスを行っています。

何度もお知らせしていますが、増改築、特に車庫の新設等を計画される場合は、緑化

委員会に事前にご相談頂き、自治会長発行の「緑化規約適合確認書」を取得してください。

また、隣家との境界にプライバシーを守るための最小限の目隠しを作る場合は、双方で

よく相談して納得のいったところで、隣家から「緑化規約に関する同意書」を貰ってくだ

さい。

企画部では、時の流れを勘案しながら、緑化規約の見直しについても検討を進める計画

でいます。

２．ペット（犬、猫）飼養のマナーの喚起を呼びかけています。

古くて新しい問題です。飼っている人と飼ってない人との考え方に、かなりの温度差が

あることは否めません。ペットとヒトとの共存が楽しくスムーズに行くようなニュータウン

でありたいものです。

３．ふれあい音楽会の計画、実施は企画部にとって、年間最大の主担当のイベントです。

今年は９月１３日に実施しましたので、皆様も良くご存知のとおりです。例年、外部か

ら著名なクラシック奏者を招くとともに、篠津中学校吹奏楽部の出演を得て、東小学校

体育館で盛大に行い、多数の参加者から好評をはくしています。

今年度の企画部構成メンバーは９名で８名が初めての仕事ですが、他部の理事、班長さん

方と協力して頑張っています。いずれも自治会員の皆様のご理解、ご支援がなければでき

ないことばかりですので、宜しくお願いいたします。

【入江記】

【趣味の会、サークルの紹介】 広報部

PDF Compressor Pro

http://www.pdfcompressor.org/buy.html


6

平素自治会集会所を定期的、または不定期に使用されている趣味の会、サークルをご紹介

致します。興味をお持ちの方、入会ご希望の方は会場にお越し頂くか、責任者の方に問い合

わせをして頂ければ、また何かの発見があるかと思います。

No.
会、サークル名 場所 曜日＆開始時間 責任者 ＴＥＬ

１ 押し花教室 サウス 第１・３月１０時 小松崎テイ子 93－2214
２ 書道 センター 毎週月 １５時 矢野 圭子 92－7770
３ ハンドベル センター 毎週火 １０時 清水 由美子 93－1080
４ 手芸 サウス 毎週火 １５時 澤村 康子 92－7794
５ ヨーガ サウス 毎週火 １０時 日昔 美千代 93－2279
６ 悠友会 詩吟クラブ センター 第１・３月１３時 三石 満喜恵 93－6478
７ 悠友会 ｶﾗｵｹｸﾗﾌﾞ センター 第２・４水１３時 石野 尋雄 92－4829
８ ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄ教室 センター 第２水 １０時 雨宮 裕美 93－3169
９ モダンバレエ （８月で中止済み）

10 学習教室 サウス 毎週木 １５時 高倉 進一 93－2859
11 ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄｻｰｸﾙ センター 第４木 １０時 小松 静江 93－3059
12 書道サークル センター 第１・３木１０時 柳沢 幸子 92－7584
13 健康リズム体操 センター 毎週金 １０時 野沢 純子 93－1419
14 バレエ サウス 毎週金 １５時 新居 敦子 92－8248
15 生花「花みずき会」 センター 第１・３金１３時 森 理昌 92－8427
16 ﾊﾟｯﾁﾜｰｸｻｰｸﾙ「えん」 サウス 第３金 ９時半 菊地 まゆみ 93－4985
17 悠友会絵画クラブ サウス 第１・３土９時 吉原 千秋 92－9025
18 家庭菜園 Outside ２回／年 新井 銑吉 93－6226
19 ゴルフ Outside 不定期 斉藤 素昌 92－5802
20 花と緑の会 Outside 不定期 平野 寿枝 93－3549

【平成 15-3役員会報告】 企画部（文責）

７月５日に全役員出席のもとに本年度３回目の役員会が開催され、森田会長挨拶ののち

審議事項が議論されて以下の結論を得ました。

＊ 通常総会時に会員から提案されて、懸案になっていた〔CATV共用設備管理規約〕の一
部改正の件については、居住開始に際しとの変更と、積立金に不足が生じた場合の問題

につき役員会で発議し総会での決定によりと改められた。本件原ファイル変更済み。

＊ イベント参加者に掛ける保険について従来通り行事ごとにその都度掛けることを確認。

＊ CATV動産総合保険について検討の結果、加入しないことに決定した。
＊ 設備等で１０万円以上の支出項目に対しては複数見積を原則とすることに決定した。

＊ 事務局員弔慰金に関する規定が新たに定められた。

次に報告事項の説明がなされ、①行政への要望事項 ②２CH視聴に関するルネ管理組合と
の折衝状況 ③３丁目白岡高校東側街区の TV・ドアホン一部不良対策検討状況 につい

て、それぞれ確認されました。

以上

【ジュベニール（サッカー）、今年は県大会と１０周年】

（谷津 諒…今年のキャプテン）

『目標であった春の県大会で「ジュベニール白岡」は４７０チーム中、ベスト１６とい
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う結果を出した。どの試合も厳しい試合の連続であった。後半５分まで０対２で負けてい

てあきらめかけていたが、なんと一気に３点を入れ勝ち越した試合もあった。特に県大会

を決める試合は接戦で、０対０で PK戦に突入した。ジュベニールが決めたら相手も決め
てくる。とうとう６対５で県大会の切符を手に入れた。勝った瞬間、みんな飛び上がって

喜んだ。感動して夢のようだった。

本番の県大会埼玉は去年全国１位になった「FC浦和」や今年全国１位になった「江南南」
など強豪揃いでレベルが高い。相手は毎年ベスト４になっている「上福岡」。はじめから相

手のペースにはまり、０対６で負けてしまった。悔しくて涙がでそうであった。だけど強

いチームと戦って、とても勉強になった。これをバネに秋の県大会は、絶対、春の大会以

上の結果を出そうと思う。頑張るぞー！（目標だった県大会を終えて）』

（原尻 大一）

おかげさまで一昨年に続き、今年も県大会出場という快挙を成し遂げることができまし

た。他のチームは幾つかの学校が集まったチームで、週に何度も練習している様ですが、

我がジュベニールは、東小単独で週末を中心とした活動で、よくぞここまで頑張ったとい

うのが親の感想です。

町外れの貯水施設の空き地で細々と始まった「ジュベニール白岡」も今年で１０周年を

迎えます。１０年の間にこのチームに関わった人は、子供達にお父さんお母さんを含める

と２００名を超えるのではないでしょうか？「子供達に楽しくサッカーをさせたい」とい

う町の先輩方のボランテイアの歴史が、現役の子供達にパワーを与えてくれています。子

供達には秋の大会も思い切り楽しんで欲しいと思っています。また、我々親達には１０周

年の記念パーテイーが１１月に企画されています。

子供達の成長振りを肴に先輩達とおいしいお酒が飲めることを今から楽しみにしています。

【ジュベニール白岡バスケットチームです！】

こんにちは、総合クラブジュベニール白岡バスケットボール部です。平成１３年、スポ

ーツ教室から始まり、昨年から正式にスポーツ少年団に登録して２年目を迎えました。活

動当初３名しかいなかった団員も、今では５０名の大世帯となりました。毎週土曜日、東

小体育館にて午後１時から３時までの２時間、皆一生懸命練習しています。今年揃えたば

かりの黄色い Tシャツを着て、リュックを背負いバスケットボールを持って体育館へ向か
う子ども達を見掛けた方は、沢山いらっしゃるのではないでしょうか。当番の保護者が練

習開始の１５分前には体育館の鍵を開けに行っているのですが、それより早く行って待っ

ている子ども達は少なくありません。時間に遅れる子どもはあまりいないので、少ない練

習時間を無駄にすることなくたいへん充実しています。

通常の練習以外の活動状況は、バスケットボール連盟への登録がまだなので、（何もかも

一気に物事を始めるのは難しいですよね。何しろルールだってうろ覚えなのですから）公

式試合の経験はまだありません。今年に入ってから、隣町の宮代ミニバスケットボールク

ラブとの合同練習を２回行いました。その中で初めて試合を経験しました。

普段と違う、他チームとの練習や試合は、子ども達に大変な刺激となるようです。私達

保護者にとってもこういう機会は、色々な事を覚えるチャンスです。緊張し、ぐったり疲

れてしまったりするのですが、この時の子ども達の生き生きした表情を見ると（たとえ相

手チームとの力の差が随分とあったとしても）もっとこのような機会を増やしていけたら、

と思っています。

現在、６年生が男子１０名・女子９名、５年生が女子５名、４年生が男子４名・女子９

名、３年生が男子２名・女子５名、２年生が男子３名・女子２名、１年生が女子１名です。

一試合に必要な人数を考えればこれでも充分とは言えません。特に５年生が少ないのです。
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また、全体的に男子が少ない状況です。興味のある方は是非、練習の見学に来てください。

それから、コーチとなってくださる方、大募集です。４名のコーチがいますが、お仕事

の都合のつかないことが多く、２名のコーチで、汗だくで５０人に教えているという状況

です。コーチが１人しかいない時には、高学年だけになったり、低学年だけになったりと、

少ない練習日がますます少なくなってしまうこともしばしばです。バスケット経験者で子

ども好きの方、ぜひ力を貸していただけたら、と思っています。そして来年には、公式試

合に参加したいものです。

（橋本 理恵）

（写真）

【少年野球白岡ファイターズの紹介】

『白岡ファイターズ』は東小学校の子供たちを対象に、軟式野球を通して心身の健全な

育成を目的に活動している少年野球チームです。昭和５５年に創立され、今年で２３年目

を迎えました。

現在の団員数は３７名です。２００３年度の活動は、１月の安全祈願、おしるこ会に始

まり、３月の県営大宮球場での埼玉県大会開会式を経て、８月の夏合宿まで、元気一杯

「ファイターズ」の名にふさわしい活動を行なってまいりました。今年は、５・６年生が

２１名と層が厚く、シーズン開幕当初から着実に力を着けて来ました。４年生以下は３年

生の９名を除くと各学年２～３名と少ないので、今から野球の好きな仲間達を増やしてい

こうと考えています。

甲子園出場からプロ野球選手、そしてメジャーリーガーへと、無限の可能性を秘めた子

供達の夢を追いかけ、地域の子供と大人が一体となって、楽しく生き生きと活動していけ

るよう運営しております。週末のお天気の良い日には、東小学校の校庭に、ぜひ見学にお

出掛けください。お待ちしております。

◎ 練習時間・土曜日：PM１時～５時 ・日曜日：AM９時～PM１時
◎ 問合せ先：三石 ℡９３－４７８１

（写真次葉）
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（０３－４役員会報告）

防災訓練に参加して身につけよう！防災知識と地域の協力体制

防災部 飯塚 牧三

今年の７月２６日に宮城県北部で起きた地震は６８棟の家屋が全半壊したり、負傷者も

予 告
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多数発生しており、道路・鉄道・電気・通信などのライフラインも、各地で大きな被害を

受けました。

私たちは、この地震に限らず過去の災害に学ぶことはたくさんあります。被害の記憶を

語り継ぎ、地域、家庭、自分が被災した場合のことを常に考えておくことは最も大切です。

自治会の防災訓練も軌道に乗ってきたとはいえ、まだ充分ではありません。今年も役員、

班長、ボランテイアの皆さんによる「豚汁」づくりから、応急給水、避難誘導、救助訓練

を始め、白地図を活用しての「図上訓練」、消防署による「てんぷら鍋火災」の消火訓練な

どを行なう予定です。ぜひ会場まで足を運んでください。皆さんに参加して頂き、体験し

学んでいただくことを中心に行ないます。

なお、当日は防災無線の放送を合図に各家に設置してある「非常ベル」の作動テストを

行なってから参加してください。防災無線は天候や風向きにより聞き取りにくい場合もあ

ると思いますが、耳を傾けていただくようお願いします。

私たちにとって、地震は決して遠い存在ではありません。日頃から訓練を通して経験し

学んでおくことが何よりも大切です。皆さんの参加をお待ちしております。

防災訓練の主役はあなたです！

（記）

１．日 時： 平成１５年１０月５日（日）午前１０時～１２時

２．場 所： （有）カジヤ裏販売センター駐車場

３．参加団体： 白岡町役場・白岡町消防署・久喜警察署・江北防災商会

編集後記
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